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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和４年10月19日（水）午後１時30分から午後４時15分までの間

第２ 出席者 古谷委員長（司会 ・刈谷委員）

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・首席監察官

情報通信部長・総務参事官・警備部参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官

第３ 議事の概要

１ 報告事項

(1) 警察署協議会への諮問事項及び意見・要望等について

、 。佐川署から 警察署協議会への諮問事項及び意見・要望等について報告があった

委員から 「山村地域は高齢化が進み警察に求められることも多くなるので、事、

案に即した的確な対応をお願いする 」旨の発言があった。。

また、他の委員から「人口減少や高齢化に伴い自主防犯組織のあり方も変える必

要があると思います。行政や区長さんなどと協力して、安全で安心な街作りをして

貰いたい 」旨の発言があった。。

(2) 令和４年度高知県警察逮捕術大会の開催について ・・・ 資料１】【

警務部から、令和４年度高知県警察逮捕術大会の開催について報告があった。

委員から 「感染防止対策を万全にして、大会が成功裏に終わることを願ってい、

ます 」旨の発言があった。。

(3) 青年会議所との「安全・安心の確保に係る連携に関する協定」の締結について

・・・ 資料２】【

生活安全部から、青年会議所との「安全・安心の確保に係る連携に関する協定」

の締結について報告があった。

委員から 「青年会議所との連携により、地域の安全安心のための活発な活動を、
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お願いする 」旨の発言があった。。

また、他の委員から「定期的な会合を開き、色々な意見交換をすることも大切だ

と思う」旨の発言があった。

(4) 110番映像通報システムの概要について ・・・ 資料３】【

生活安全部から、110番映像通報システムの概要について報告があった。

委員から 「幅広い年代の方が有効に活用できるよう取り扱いの周知をお願いす、

る 」旨の発言があった。。

また、他の委員から「県民から善意で送られた現場画像となるので、有効に活用

して、迅速的確な事案対応をお願いする 」旨の発言があった。。

(5) 令和４年秋の全国交通安全運動の実施結果について ・・・ 資料４】【

交通部から、令和４年秋の全国交通安全運動の実施結果について報告があった。

委員から 「高齢者や子供を交通事故から守るため、行政や家庭と連携した取り、

組みを強化して貰いたい 」旨の発言があった。。

また、他の委員から「通学時の自転車のマナーアップのため、教育現場と連携し

た街頭活動の強化をお願いする 」旨の発言があった。。

第４ 決裁事項

１ 審理手続の終結について

警務部から、審理手続の終結について説明があり、審議の結果、原案のとおり決

定した。

２ 公安委員会に対する苦情に係る調査結果について

事務室から、公安委員会に対する苦情に係る調査結果について説明があり、審議

の結果、原案のとおり決定した。

３ 苦情申出に対する調査結果について

事務室から、苦情申出に対する調査結果について説明があり、審議の結果、原案

のとおり決定した。
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４ 公安委員会に対する苦情文書の受理について

事務室から、公安委員会に対する苦情文書の受理について説明があり、審議の結

果、原案のとおり決定した。

５ 公安委員会に対する苦情の調査について

事務室から、公安委員会に対する苦情の調査について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

６ 審査請求に対する裁決について

事務室から、審査請求に対する裁決について説明があり、審議の結果、原案のと

おり決定した。

７ 審査請求に係る裁決書謄本の送付について

、 、 、事務室から 審査請求に係る裁決書謄本の送付について説明があり 審議の結果

原案のとおり決定した。

第５ 聴聞関係

運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果について報告

があり、審議の結果、22件（事故２件、飲酒運転８件、無免許３件、その他９件）

の行政処分を決定した。


